

Subject: Klima, Verkehr und Lobau  
From: Wolfgang Rehm  
Date: 12.11.2006 11:15  
To: leserbriefe@krone.at

S.g. Redaktion

Mit Recht weisen sie unermüdlich auf die dramatischen Folgen des Klimawandels hin und geben wie jüngst Fr. Univ. Prof. Kromp-Kolb die Möglichkeit, die zugrundeliegenden Prinzipien einem breiten Leserkreis zugänglich zu machen. Was vielen Menschen noch nicht bewusst wurde: Der Verkehr ist mittlerweile größter Energieverbrauchssektor geworden. Deshalb ist eine erfolgreiche Bekämpfung des Klimawandels ohne Einbeziehung dieses dramatisch wachsenden Sektors nicht möglich. Im Interesse der Menschheit heisst es daher Abschied nehmen von manchen lieb gewordenen Gewohnheiten.

Nicht zuletzt wegen der notwendigen Verkehrswende verbringen deshalb derzeit viele umweltbewegte Menschen kalte Nächte in der Lobau.

Wolfgang Rehm  
1180 Wien